

Les Brigadistes de la Solidarité découvrent la réalité cubaine

Image not found or type unknown

La Havane, 25 avr (RHC) Les membres des Brigades Internationales de Solidarité du 1er mai et Ernesto Che Guevara visiteront aujourd'hui la province centrale de Cienfuegos et participeront à des journées de travail productif dans la province occidentale de Pinar del Río.

Au cours de cette journée, les membres de la XVIIe Brigade internationale de solidarité et de volontariat 1 de Mayo visiteront des centres productifs, culturels, éducatifs et sanitaires, ainsi que la micro entreprise (Mipyme) de Dessein Spécialisé Hernández Leal à Cienfuegos.

Pour leur part, les plus de 40 membres du groupe Ernesto Che Guevara effectueront un travail bénévole de nettoyage et d'entretien à l'entreprise de composants électroniques « Ernesto Che Guevara » de Pinar del Río, dédiée à la production de panneaux solaires, de cartouches de toner pour imprimantes et d'une vaste gamme d'autres produits.

Ils visiteront également la maison de la culture « Pedro Junco » et le siège de l'association Hermanos Saíz, afin d'échanger avec l'avant-garde artistique et culturelle de la province.

Convoquées par l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), les deux brigades réunissent cette fois plus de 280 amis de 24 nations.

Au siège du Camp international Julio Antonio Mella, situé dans la municipalité de Caimito, à 45 kilomètres à l'ouest de la capitale, Prensa Latina s'est entretenu avec plusieurs de ses membres.

Le jeune Alex Núñez, originaire du Royaume-Uni, a déclaré que son objectif était d'apprendre de Cuba, de connaître directement l'impact des pressions du gouvernement américain sur le peuple et d'acquérir des pratiques positives.

Pour sa part, le Colombien Jairo Hernán Insuasty, militant du parti communiste et de l'Union patriotique, a avoué son identification totale avec le peuple cubain et sa révolution, les grandes luttes qu'il a menées et la raison de sa présence ici.

Il a qualifié l'expérience d'enrichissante et a expliqué qu'ils ont partagé leurs expériences et discuté des changements en Amérique latine.

« Nous devons continuer à promouvoir l'unité latino-américaine et la fraternité entre tous », a-t-il déclaré, ajoutant : « Avec Cuba aujourd'hui, demain et toujours ».

Jusqu'au 7 mai, les membres des deux brigades participeront à des conférences sur la géopolitique, les défis de l'économie cubaine, le rôle des jeunes dans la société, le développement culturel, et visiteront également des centres de production, de santé, de culture et d'éducation. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353137-les-brigadistes-de-la-solidarite-decouvrent-la-realite-cubaine>



Radio Habana Cuba